
 
第２回 学校運営協議会 会議録 

 

日時 ：令和６年１１月１日（金）１４：４０～１６：００  

 

場所 ：千代小学校 校長室 

 

【意見交換】 

 〇運動会について 

   ・今年度は９月の運動会で、暑さ対策が大変だった。しかし、少人数のためクーラーの効いた教室で練習

する等配慮はできた。初めての午前中開催だったが、保護者には好評だった。 

   ・来年度、この時期は難しい。町民運動会のため、時期の検討をお願いしたい。 

・八幡神社の祭礼が９月１５日 建島神社の祭礼が１０月１０日 そこを外して欲しい。 

・１０月下旬で検討していきたい。 

 

 〇学校再編について 

・再編に向けて、今は各学校が備品リストを作成し、状態を確認してどの備品がどの小学校のを新小学校  

に持って行くのか 1月末をめどに。 

・再編に際して、スクールバスができるかどうか等、一人の子どもも取り残さないようにしてほしい。 

   ・保護者の願いや子どもの意見を集約し、千代小学校として行政に伝えてほしい。 

・千代小は地勢的にも、好立地で由緒ある土地。家も増えている。客観的に見ても小学校を残してほしい  

という気持ちはある。 

   ・「子どもなくして地域なし」。地域のいろいろな団体が結集して意見を伝えたい。 

   ・登下校や交流でも地域も関わっていく 

・学校がなくなってもいろんな場面で千代の名前を残していく方向で・・・ 

 

○敬老の集い 

   ・小学校の体育館を使って敬老の集いを行う。今後とも地域にも活用していく方向で。 

   ・小学校を中心に地域は動いてきた 

 

○防災 

 ・地域の方が啓発として防災の「避難中」の２ｍ位の旗を掲げて避難訓練をしている。 

  

 次回 ２月頃に第３回学校運営協議会実施予定 


